

NORMANDIE

CONCHES-EN-OUICHE. Le père Noël vert a changé ses habitudes pour les 30 ans du Secours Populaire conchois.

Des fêtes pour tous

Depuis la création du Secours populaire de Conches-en-Ouche en 1982, les bénévoles avaient pour habitude de distribuer les jouets de Noël aux enfants défavorisés au sein de leurs locaux.

Des tenues tendance

Cette année, à l'occasion des trente ans de la section conchoise, un spectacle gratuit en hommage à Jean Ferrat était offert samedi après-midi dans la salle des fêtes.

Puis, un défilé de mode « copains du Monde » a été présenté par les jeunes, qui souhaitaient prouver que l'on peut être à la mode avec des vêtements donnés au Secours populaire.

Un numéro de magie et **un concert de la chorale Les voix de la Risle ont clôturé la journée.**

Bien sûr, le père Noël rouge et



Le père Noël vert et ses lutins

son homologue vert, accompagnés des lutins, ont distribué des jouets à cent vingt enfants

de 0 à 12 ans. Les bénévoles remercient les donateurs pour leur généreuse participation.